

こ だ ま

部活動が本格的に始まります

ー学ぶことがたくさんありますー

先

週末から部活動体験が始まり、いよいよ皆さんも正式に入部する時期となりました。さて、正式入部すると、いい加減な気持ちで部活動に参加することは許されなくなります。最初は先輩に教えていただきながら、熱心に練習したり、休まず活動したりしているうちに**学校生活が充実し、学業成績も向上してくる人たちがたくさんいます。**

ここで、ある人の学校時代の部活動の話を紹介しましょう。サッカーチームに入っていたのですが、練習は厳しいし、休みもほとんどないし、注意されてばかり（プレー上のことで）ことだそうです。学校生活面に関しては、注意されたということはなかったようです。なので、部活動が楽しいと思ったことはあまりなかったそうです。しかし、その苦しさを乗り越えられたせいか、技能と根気強さが身につくと同時に、最終的には優秀な大会成績を収められたようです。やはり、**目標を達成するためには、それに見合う努力が必要であることを実感した**そうです。このことは、部活動だけに当たるのではなく、人生においても大切なことです。

最後に、皆さんそれぞれに、部活動に参加する目的があるはずです。なんとなく参加するのではなく、部活動を通して「健康な体を作ろう」とか、「たくさんの仲間をつくりたい」などの目標をもち積極的に参加しましょう。きっと中学時代の忘れられない思い出の一つになるはずです。

お知らせです

○ 4／26（金）は、PTA総会並びに授業参観、学級懇談会等が開催されます。授業参観では、「中学校での抱負」を発表し、充実した中学校生活を送るためにどうすればよいかを考えます。ぜひ、元気な生徒たちの姿をご覧ください。

心の花

学年内での心温まる話や、希望に満ちた話を紹介するコーナーです。たくさん紹介できるといいと、スタッフ一同考えています！

4月17日（水） 「あゆみ」の生活記録から

今日、神戸先生から、ご指導をいただきました。時間、交通、ルール、指導していただいた後の態度、声、人の悪口。私も友達をうらぎらないために、先輩が守ってきたことを失わないように気をつけていきたいです。

大切なことを教えていただきました。生活していく上で大切なことですね。